

Fue el 14 de Marzo de 1953 en la 5ta Vuelta de Sta Fe, Eusebio Marcilla perdía la vida entre las dos rutas



Fue el 14 de Marzo de 1953 en la 5ta Vuelta de Sta Fe, Eusebio Marcilla punteaba la carrera a mas de 180 km/h promedio. Pasa por Esperanza y al aproximarse a la curva de Recreo doblo su cupe Chevrolet, se incrusto contra una columna de cemento, que sostenia cables de alta tension. "Abrazado" quedo el auto en la columna. Nada se pudo hacer. El adios fue inevitable. Fallece en el Hospital de Sta Fe. Las rutas argentinas ya no volverían a ver el paso del Chevrolet negro. El Caballero del Camino había iniciado su ultima carrera, el largo viaje hacia la eternidad.- La Estrella Amarilla, que ilustra the presente, fue realizada por la Agrupación de Recreo en recordación a Don Eusebio Marcilla , en el mismo lugar, que hace hoy 70 años ocurrió el accidente.? Fuente Lorenzo "Gucho" Alvarez